

Ⓢ Am 12. Oktober gelangen folgende 2 Novitäten zur Ausgabe:

## Emil Ertl: Auf der Wegwacht Roman

Broschiert M. 5.—, gebunden M. 6.—.

Emil Ertl veröffentlicht nach mehrjähriger Pause einen neuen Roman, der wie die früheren Werke des Dichters reiche Anerkennung finden, aber noch in weit höherem Maße als die Romane „Die Leute vom Blauen Guguckshaus“ und „Freiheit, die ich meine“ das lebhafteste Interesse des Publikums wachrufen wird. Denn „Auf der Wegwacht“ spielt bis hinein in unsere Tage und bietet auf dem Hintergrund einer Familiengeschichte einen groß angelegten

**Entwicklungs-, Erziehungs- und Zeitroman.**

Das Werden und Erstarken des verjüngten Österreich seit 1866 bis in das neue Jahrhundert wird an den Erlebnissen einer Familie veranschaulicht. Obwohl der neue Roman durchaus selbständig ist, stellt er mit den 2 obengenannten Romanen eine Tragödie dar.

## Karl Söhle: Musikanten Musikanten und Sonderlinge

Jeder Band broschiert M. 2.50, gebunden M. 3.50.

Mit Buchschmuck von Erich Gruner, Leipzig.

Söhles klassische Musikantengeschichten, die von der maßgebenden Presse als „anschaulich“, „lebenswahr“, „erfüllt von echt niederdeutschem Humor“ gerühmt wurden, erschienen soeben vom Dichter vollkommen umgearbeitet und von Künstlerhand

**launig und lustig illustriert!**

Damit gewinnen Söhles Prosageschichten einen neuen weiteren Reiz! Sie sind in der neuen originellen Ausstattung ein Geschenkwerk ersten Ranges für Musiker und Musikfreunde geworden.

— Weißer Verlangzettel anbei! —

Ich bitte zu verlangen.

Leipzig.

L. Staackmann Verlag.